

LOCUTIONS POPULAIRES



Tourner en jeu de chien.

PINCÉE DE CONSEILS

COMMENT EMPÊCHER LE SUINTEMENT DES LAMPES A PÉTROLE

Voici une recette facile pour empêcher ce fait de ce produire :

Mélez à parties égales du silicate de potasse (verre soluble) et de la glycérine et après avoir bien rincé la lampe et essuyé le récipient à pétrole, versez le mélange indiqué que vous promenez tout autour de la surface intérieure en inclinant lentement le récipient en tous sens ; vous reversez l'excès dans son flacon et vous laissez sécher l'enduit. Lorsqu'il est bien sec, il est imperméable à l'huile. La légère couche de silicate déposée sur les parois bouche hermétiquement les pores du récipient de la lampe.

Il coûte bien peu, en tout cas, d'essayer de ce moyen.

MOYEN DE NETTOYER LES BOUCHONS AYANT DÉJÀ SERVI

On les met dans un baquet d'eau contenant de un à deux dixièmes d'acide sulfurique ; le lendemain, ils sont nettoyés, propres et ne conservent aucune odeur de moisissure. On les lave à l'eau bouillante puis à l'eau froide, et on peut ainsi s'en servir pour le bouchage des bouteilles de vin ordinaire, de bière, etc.

C'est toujours une mauvaise économie, même pour mettre en bouteilles des vins ordinaires, d'acheter des bouchons communs, durs et poreux ; ils contiennent une poussière qui se mêle au vin, le rend louche et peut lui communiquer un goût désagréable. En second lieu, ils se brisent le plus souvent et ne peuvent servir qu'une fois. Leur emploi devient aussi plus coûteux que celui des bouchons fins, par suite des pertes de vins, de la casse, du mauvais goût qu'ils donnent au liquide et de leur peu de durée.

ÉCHAPPÉ BEL

Blanche.—Je vois par les rapports des journaux que la grippe a tué beaucoup de singes.
Auguste (distrait).—C'est vrai ; et j'ai été bien près de mourir moi-même.

FORTUNE ASSURÉE

Un individu vient de découvrir un petit plan dont il attend une fortune. Il annonce dans les journaux :

“ Pour cinquante centins, monsieur Grippe-sous se charge d'expliquer à son correspondant comment des timbres d'un centin peuvent remplacer sur une lettre les timbres de deux centins.

Un finaud ayant mordu à l'appât, a eu la réponse suivante :

“ Servez-vous de deux timbres d'un centin pour chaque timbre de deux centins.”

CŒUR GÉNÉREUX

Alice.—Papa, n'est-ce pas que tu ne voudrais pas me laisser te quitter ?

Le père (avec tendresse).—Non, ma fille, jamais !

Alice.—Dans ce cas, je vais épouser Louis Crève-faim ; il consent à demeurer avec nous.

TROP CONSCIENTIEUX

Premier paroissien.—Mon avis à moi, est que chaque paroissien devrait augmenter la dîme d'un curé.

Second paroissien.—Pas moi ; le notre est tellement scrupuleux que si nous lui augmentions sa dîme, il se croirait en conscience s'il ne faisait pas ses sermons plus longs.

CE EN QUOI LE NOMBRE TREIZE EST FATAL

Madame Grainserre.—Je crois que je n'ai pas assez de manger pour douze personnes ; il va me falloir m'en procurer d'avantage.

M. Grainserre.—Non, laisse faire ; je vais en inviter un treizième, pour couper l'appétit des autres.

TOUJOURS LA FEMME

Elle.—Est-ce malheureux que personne de nos voisins ne soit malade !

Lui.—Pourquoi donc ?

Elle.—Je leur enverrais un peu de ma gelée ; elle est si bonne.

PROBABILITÉS

I

Dans la savane un enfant
Court avec un éléphant ;
Qui devra prendre l'avant ?
Probablement
C'est l'éléphant ;

A moins toutefois qu'il ne crève en route
Auquel cas ce serait l'enfant, sans doute.

II

Voyez-vous, sur le pavé,
Filer cet homme et ce tramway ?
Qui sera le premier arrivé ?

A dire vrai,

Le tramway ;

A moins cependant qu'il ne déraile en chemin,
Auquel cas ce serait l'homme, peut-être bien.

III

D'une bicyclette ou d'une locomotive
Vous recherchez, l'âme pensive,
Quelle est la première qui arrive ?

Faut-il qu'on l'écrive ?

La locomotive ;

Et même si le bicycliste est flanqué par terre,
Ce sera encore, croyez-le bien, le chemin de fer.

PAS MAL DIT

M. Lunedemiel (à sa femme, pendant le dîner).—Ma chère petite femme, je commence à croire qu'il y a quelques erreurs typographiques dans ton livre de cuisine.

UNE LETTRE QUI PARLE

Un montréalais a trouvé la lettre suivante sur son chemin :

“ Chère Mathilde,

“ J'espère que tu ne m'en veux pas si je n'ai pas ri avec toi hier soir quand tu riais si fort. J'ai un clou sous le bras, de sorte que je ne peux pas rire à mon goût.

“ Ton bijou,

“ ANTOINE.”

RIEN QU'UNE FOIS

L'ami.—Avez-vous jamais écrit une ligne que vous ayez regrettée ensuite ?

L'écrivain célèbre.—Oui, une fois ; quand j'ai endossé le billet d'un ami et qu'il m'a fallu le payer.

CONTRE LE MAL D'YEUX

Le vieux monsieur (dans le bar de l'hôtel demandant un cognac chaud).—Je ne sais de quoi ça dépend, mes yeux affaiblissent de jour en jour.

L'ami.—Je vais vous dire un bon remède ; au lieu de mettre vos lunettes sur le front mettez-les sur la bouche ; vos yeux n'en seront que mieux.

SON IDÉE A ELLE

Le père de la petite Alexandrine est attaché à la rédaction d'un journal du matin, de sorte qu'il est obligé d'aller travailler à son bureau la nuit. Un jour, quelqu'un demande à Alexandrine ce que fait son père.

—Je ne sais pas, répond elle. Je crois bien que c'est un malfiteur ; il est dehors toutes les nuits.

DU HAUT EN BAS DE LA MONTAGNE

Amusements de cow boys.



Mendiant, intervenant.—Donnez-moi ces caisses au lieu de les jeter ?

Cow-boy.—Enfant de malheur ! N'y touche pas. Nous jouons la trait aux dés.